

Infrastructures routières/Initiative de l'Association "Tendance Avenir" Elle réhabilite le tronçon du quartier "École-bilingue"

CNE
Port-Gentil/Gabon

LES automobilistes fréquentant la zone appelée communément "École-bilingue", dans le premier arrondissement, ont des raisons de se sentir soulagés. Ainsi que les riverains. Et pour cause, l'association Tendance Avenir vient de financer les travaux de réhabilitation de la route principale de ce quartier de la capitale économique. Une action louable qui s'ajoute à celles antérieurement menées par ce mouvement associatif dont le président est Pascal Houangni Ambourou, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), par ailleurs candidat de cette formation politique aux législatives du 6 octobre prochain. Tendance Avenir est même allée au-delà des es-



Photo : CNE

La route de la zone appelée communément "Ecole-bilingue" pendant les travaux de pavage.

pérances, en la faisant couvrir de pavés. A Port-Gentil, comme c'est le cas dans d'autres villes du Gabon, la majorité des chantiers routiers fait préalablement l'objet de délibérations adoptées lors des sessions du Conseil municipal. Sauf que l'exécution de ces décisions n'est pas souvent immédiate, au point de susciter le dépit chez les

populations. Pour le cas de cette voie de communication, il a suffi d'un peu de volonté et de moyens pour la rendre à nouveau praticable. Du fait de sa dégradation très avancée, l'emprunter en période pluvieuse nécessitait beaucoup de courage. A cause de nombreux bourbiers, les transporteurs suburbains évitent de s'y

rendre. «Enfin on ne va plus marcher longtemps pour avoir un taxi ou miser beaucoup d'argent pour pouvoir se déplacer en cette période de crise», a lancé un riverain, soulagé. La livraison de cette voie de communication s'est faite en présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice, et de nombreux habitants de la zone. C'était le 9

septembre dernier. «Cette modeste réalisation est le fruit de la jeunesse en mouvement. Avec un peu de moyens, nous avons pu réaliser quelque chose de bien. Ce qui prouve à suffisance qu'il ne faut pas forcément avoir beaucoup d'argent pour poser un acte au bénéfice du plus grand nombre. Il suffit d'un peu de volonté et de solidarité», a déclaré

Pascal Houangni Ambourou. Pour lui, "n'en déplaise à nos détracteurs, la mission que le président de la République m'a confiée est déjà en marche. Et je fais la promesse qu'en 2023, plus rien ne sera comme avant parce que nous allons travailler d'arrache-pied pour améliorer les conditions d'existence des populations".



Photo : CNE

Le président de Tendance Avenir et le gouverneur de l'Ogooué-Maritime inaugurant la voie réhabilitée.

Vie des partis politiques/PDS/Œuvres de bienfaisance Carmen Ndaot au chevet des nécessiteux

SYM
Port-Gentil/Gabon

C'EST au pas de course que la ministre de l'Industrie et de l'Entrepreneuriat national, Carmen Ndaot, a visité, la semaine dernière, les chantiers de construction des maisons destinée à un certain nombre de sinistrés de la ville de sable. L'on se rappelle, en effet, que deux chefs de familles ont vu, au cours du mois d'août dernier, ont tout perdu dans les incendies qui ont complètement ravagé leurs maisons. Face à cette détresse de nos deux compatriotes et leurs familles, la membre du gouvernement a fait parler son cœur en volant à leur secours. Bien plus qu'un dédommagement, elle a opté pour la reconstruction de leurs habitations. Le geste



Photo : Koumouss

La ministre Carmen Ndaot échangeant avec les sinistrés...

devrait rester gravé longtemps dans les esprits des bénéficiaires. Mme Ndaot intègre son action dans le principe de solidarité que prône sa formation politique, le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS). «L'ampleur de la situation ne nous a pas laissé indifférent, il fallait venir en aide et faire

quelque chose pour couvrir leur vie. Je suis satisfaite de l'avancement des travaux qui sont réalisés à près de 90%. C'est dire que les maisons seront bientôt livrées», s'est-elle exprimée. A la suite de cette visite des chantiers de reconstruction des maisons, la ministre de l'Industrie et de l'Entrepreneuriat national a égale-

ment apprécié le niveau d'avancement du programme de construction des passerelles dans le troisième arrondissement, lancé il y a deux mois. Tout comme elle-même, c'est avec beaucoup de bonheur que les populations assistent aux finitions de ces ouvrages qui viendront désormais soulager les po-

pulations des zones bénéficiaire. Dans quelques temps, leurs déplacements seront meilleurs qu'aujourd'hui. Ce qui, avec les câbles électriques flottant dans les marécages, les épargneraient des risques d'électrocution. La construction des maisons et des passerelles au

profit de nos compatriotes dans le besoin n'est pas une action nouvelle au Parti pour le développement et la solidarité sociale. Cadre de cette écurie, Carmen Ndaot entend perpétuer la tradition. La livraison des chantiers en cours devraient intervenir dans les tout prochains jours.



Photo : Koumouss

...l'infrastructure communautaire qu'elle réalise.

Vie des entreprises/LIFTCO Gabon

Trois employés décorés de la médaille du travail

SYM
Port-Gentil/Gabon

C'EST dans un hôtel de la place que trois salariés de la société LIFTCO Gabon ont été décorés de la médaille du travail, à la faveur d'une cérémonie présidée par l'inspecteur départemental du Travail de Bendjé, Serge Mouebi. Lequel a rappelé que "la médaille du travail, instituée par le décret n°986 d'octo-

bre 1970, consacre le récipiendaire pour les efforts inlassables fournis dans l'entreprise pendant un certain nombre d'années". Pour les récipiendaires, ces distinctions sont justement la reconnaissance des loyaux services rendus à l'employeur depuis dix ans maintenant. Un argumentaire pour l'inspecteur départemental du Travail qui les a exhorté à redoubler d'efforts pour mériter mieux et être des modèles pour les plus jeunes dans



Photo : Koumouss

L'inspecteur départemental du Travail, Serge Mouebi, décorant un récipiendaire.

l'entreprise. A ces derniers, il a demandé de porter continuellement les valeurs de persévérance, d'assiduité, de loyauté et de fidélité et non se laisser aller au découragement. «En organisant une telle cérémonie en votre honneur, pour trois employés, comprenez que vos responsables mettent l'homme au centre des préoccupations. C'est donc un motif supplémentaire pour que démontriez de quoi vous êtes capables

dans le bon sens, au lieu que de vous illustrez dans des agissements répréhensibles», a-t-il insisté. Juan Guerrero, le directeur général de l'entreprise LIFTCO Gabon a, pour sa part, exprimé sa satisfaction pour l'ambiance qui prévaut dans sa société. Une attitude dont il a souhaité la poursuite, dans un esprit de courtoisie mutuelle pour le bien de l'entreprise.